

UN TOP 10 PLAQUÉ OR



JEANNE DAMAS, 17 ans

Son Skyblog a défrayé la chronique; en passant la barre des deux millions de visiteurs. Au programme de ce blog intitulé Crevette-Liloo, "rien d'exceptionnel" s'étonne presque Jeanne, "des photos de mes soirées parisiennes, entre potes", qui donnent pourtant lieu à des milliers de commentaires sur tel ou tel blog ou bistro. Aujourd'hui, exil Crevette-Liloo, voilà jeannedamas.blogspot.com, nouveau blog, avec toujours plus de photos...

LOLITA JACOBS, 20 ans

Avec son nom prédestiné, entre Nabokov et fashionista, Lolita traîne son joli minois dans les soirées, pose pour ses amies de la marque Heimstone, se déchaîne sur les dancefloors de la Fashion Week en compagnie de Cory Kennedy et du fameux photographe Cobra-Snake. Aujourd'hui, elle est à Londres pour suivre ses cours, demain à New York et bientôt à Paris... Le nomadisme est la chose la plus dorée de notre époque.



ADELINE MAI & ZOË BONARGENT, 20 ans

Ces deux BFF espiègues "jouent" à la mode. Photographe, Adeline fait poser Zoë, et elles imaginent des scénarios impossibles. Elles écument les soirées les plus courues de la capitale, faisant rêver les pauvres petites filles riches qui bientôt vont leur emboîter le pas en s'achetant un Nixon flamboyant neut. Jean-Charles de Castelbajac a craqué sur le duo et leur a fait shooter le lookbook de sa collection JCDC printemps-été 2010 (à checker sur www.adelinemai.com).



ALIZÉ MEURISSE, 23 ans

Hyper discrète, vivant à quelques encabulations de la place du Trocadéro, Alizé Meurisse est l'une des plus belles promesses littéraires de ces dernières années, depuis la sortie de son premier roman, *Pâle Sang bleu*. Également artiste, elle dessine et photographie son milieu. Amie intime de Peter Doherty, c'est elle qui signe la pochette de son premier album solo, *Grace/Wastelands*. Crédibilité maximum, donc. Elle sort un nouveau roman début 2010, chez Allia.



KENZA SADOUN-EL GLAOUI, 23 ans

Princesse arabe des nuits parisiennes, Kenza s'amuse, écrit de temps en temps pour les sites web de revues comme French, mais s'adalte surtout à écrire son blog, kenzasmg.blogspot.com, où elle raconte ce qu'elle porte deux fois par semaine, commente son amour pour la marque A.P.C., son attitude old school ou ses envies de meurtres pour les "fashion faux pas" contre celles qui osent porter des bottes à talon par-dessus les jeans.

